



## 子ども部会 クリスマスお楽しみ会 サンタさんがコミセンにやって来た！！



12月18日(土)子ども部会のクリスマス会が開かれました。今回は新潟大学「いろはの風」が中心となって企画・運営しました。コロナ対策として密を避けるため全体での活動を取り止めて、受付時間に幅を持たせグループでの活動にしました。

短い時間でしたが子どもたちはクリスマスイベントを楽しみました。

- ☆サンタさんとの写真撮影 「チェキ」で撮影し、その場で写真をプレゼント！
- ☆お楽しみゲーム3種類 宝さがし・サイコロゲーム・玉入れ
- ☆クリスマスカード作成

サンタさんからプレゼントをもらった人から帰宅し、最後に残ったメンバーで集合写真を撮りました。



### 小学生のクリスマスリース展

12月14日～18日

「いろは絆バック」活動で作成したリースをコミセンギャラリーで1年生から6年生まで学年ごとに展示しました。

11月・12月の2ヶ月かけて切り紙や折り紙を作り、カラフルなクリスマスリースを完成させました。

華やかなリースに来館者も大絶賛！！

クリスマスムードを一層、盛り上げました。



## 願いを込めた千羽鶴 神社へ奉納

今年5月にJ A女性部からの提案で、地域の方が折った千羽鶴を部落の神社に奉納したいという申し出がありました。今年11月の「神迎え神事」に松野尾若宮神社、松山神明宮、月崎十二所社、新保神明社、大原神明社に奉納するというスケジュールで活動が動き出しました。

鶴を折るのは小学生からお年寄りまで地域住民として、J A女性部による「鶴の折り方講習会」の開催、広報紙によるお知らせ等で地域全体の取り組み、コミ協も協力することになりました。早速、折り紙の配布に取りかかりコミセンに回収箱を設置しました。8月には折り鶴の回収が終わり、その後J A女性部のみなさんがいろいろ工夫を凝らしながら、見事な5連の千羽鶴に仕立て上げました。

その千羽鶴は地域文化祭でお披露目しました。今年の文化祭はコミセンのギャラリーに千羽鶴や鶴をアレンジした作品の数々、松野尾小学校6年生有志のメガ折り鶴が展示され、華やかな会場となりました。このことは11月12日の新潟日報に掲載されました。

文化祭終了後、11月29日神迎え神事にあわせ千羽鶴は各神社に奉納されました。



若宮神社



松山神明宮



大原神明社



### 松野尾地域の皆様へ

皆様からの願いが込められた千羽鶴の折り鶴は五千羽を超え、たくさん集まりました。五千羽を超えた折り鶴は「ミニ千羽鶴」や「はばたき」、「鶴の木」などの作品にしました。

ご協力いただき、ありがとうございました。

J A女性部・松野尾地域コミュニティ協議会

## 11/3～5 地域文化祭 <文化部会>



松小6年生有志の  
メガ折り鶴



5連の千羽鶴とミニ千羽鶴

鶴をモチーフにした作品の数々

## 上堰潟 一般者向け 田舟乗船体験会 〈産業部会〉



9月26日(日)一般者向けの田舟乗船体験会が行われました。今年も新型コロナの関係から開催の可否が問題になっていましたが屋外であること・密になりにくい・会話も少ないということから開催することになりました。

当日はコスモスが7分咲きという状況で来場者が多数であった為乗船制限する時間帯があるほどの盛況でしたが、だんだん天候が悪くなり予定を早めて終了しました。



### 9月26日タイムスケジュール

- 8:00 集合準備作業
- 10:00 一般者向け乗船体験
- 11:00 マリンピア日本海の主催の観察会に協力
- 11:30 一般者向け乗船体験
- 13:00 天候不順により体験会終了、撤収



上堰潟を育てる会の皆様の協力が無事、事業を終了する事ができました。



この「田舟」という呼び方は当地だけで、他の佐潟、福島潟では「潟舟」と呼ばれています。



## 防災訓練 〈安全部会〉

11月25日(木)避難所である松野尾小学校で防災訓練を実施しました。今年もコロナ対策として密を避けるためにコミ協役員・協議委員22名で、午後3時に震度5の地震が発生したという想定で行われました。



小学校の体育館では避難者受け入れ方法の確認、濃厚接触者や症状のある方の専用スペースへの受け入れ方法の確認をして感染症対策・感染防止に関する情報の共有をしました。また、体育館のステージ脇にある備蓄物資の内容を確認しました。

校内の教室・特別教室・トイレなどを視察し、避難所のレイアウトを確認しました。実際に校内を見ることで避難所としての課題も見えてきました。



## にしかんキッズフェス in 松野尾



晴天の10月10日(日)、にしかんPROJECT 実行委員会主催で「にしかんキッズフェス in 松野尾2021」がコミセン前の広場で開催されました。

開催のあたり、検温や手指の消毒・入場申込書の記入など感染予防対策が施されました。

地元の松野尾からはえびすや・笹祝酒造さんが出店しました。その他、巻地区の店のお菓子や弁当が販売されました。

また、5台のキッチンカーも店を開き、大変な賑わいでした。

会場では越王太鼓の演奏や西蒲区長の歌の披露があり、来場者を楽しませてくれました。

主催者側の発表によると、来場者数は1000人を超えたということです。

楽しい秋の一日でした。

このキッズフェス開催にあたり、10月7日に巻信用組合松野尾支店の方々からボランティアでコミセン周辺の清掃をして頂きました。巻信用組合はキッズフェスに協賛されており、社会貢献活動の一環として行われました。巻信用組合さんは毎年ボランティア活動を続けているそうです。まきしんのみなさんありがとうございました。



## 秋芳会 会員募集 菊を育ててみませんか！

丹精込めて菊を育ててみませんか！秋芳会では会員を募集しています。弥彦菊まつりや松野尾地域文化祭にいっしょに出品しましょう！

- ・年会費 2,000円 (弥彦神社出品展参加料は別途 2,000円)
- ・研修会 5月～8月は月2回コミセンにて開催
- ・申込先 代表者 岩崎富雄 ☎0256-72-6644  
事務局 山田 晃 ☎025-239-2197



### これからの予定

1月18日(火) 健康づくり教室  
1月21日(金) うた声のひろば  
1月29日(土) 子ども部会 豆まき会  
2月15日(火) 健康づくり教室

2月18日(金) うた声のひろば  
※ 3月8日(火) 健康づくり教室 日程変更  
3月18日(金) うた声のひろば  
3月上旬 サケの稚魚放流

1月15日(土)～ 27日(木) コミセンギャラリーで 書き初め展開催 一般の方の作品も募集中  
2月16日(水)～3月1日(火) コミセンギャラリーで ひな祭り展開催 一般の方の作品も募集中

《コミュニティ協議会の活動は、新潟市の補助金を受けて実施しています》